
認
可
保
育
園
の
来
年
４
月
開
設
へ
、
増
設
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

入
園
を
待
っ
て
い
る
保
護
者
に
朗
報
で
す
。
区
は
１
２
月
１
日
の
「
広
報

し
な
が
わ
」
に
て
場
所
や
定
員
数
な
ど
を
発
表
。
認
可
保
育
園
の
増
設
を

求
め
る
運
動
と
、
共
産
党
の
繰
り
返
し
の
提
案
が
力
に
な
り
ま
し
た
。

し
か
し
、
入
園
希
望
者
は
昨
年
よ
り
増
加
傾
向
。
待
機
児
ゼ
ロ
に
向
け
、

さ
ら
な
る
増
設
と
園
庭
設
置
な
ど
保
育
環
境
改
善
に
力
を
注
ぎ
ま
す
。

来年４月開設に向けた

認可保育園増設が実現

２０１４年１１月１６日（日）

ＮＯ４５１

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

来
年
４
月
に

待
機
児
ゼ
ロ
が
目
標

品
川
区
は
「
待
機
児
童

ゼ
ロ
を
目
標
と
し
て
い
る
。

来
年
４
月
に
向
け
て
努
力

し
て
い
る
」
と
４
月
の
待

機
児
童
ゼ
ロ
を
目
指
し
て

い
る
こ
と
を
説
明
し
、
こ

れ
ま
で
拒
ん
で
き
た
区
立

認
可
園
の
追
加
増
設
を
検

討
。
子
育
て
支
援
が
大
き

く
前
進
し
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
来
年
４
月
開

設
に
向
け
た
認
可
園
増
設

の
具
体
化
も
明
ら
か
に
。

運
営
主
体
や
場
所
、
定
員

な
ど
詳
細
は
１
２
月
１
日

「
広
報
し
な
が
わ
」
で
発

表
す
る
予
定
で
す
。

さ
ら
な
る
増
設
を

し
か
し
認
可
園
入
園
希

望
は
１
０
月
時
点
の
申
込

者
で
、
同
月
比
２
９
１
人

増
の
１
１
１
９
人
。
４
月

待
機
児
ゼ
ロ
に
は
区
有
地

な
ど
を
活
用
し
た
緊
急
大

幅
開
設
が
欠
か
せ
ま
せ
ん
。

安
心
し
て
４
月
か
ら
仕

事
と
子
育
て
が
両
立
で
き

る
よ
う
、
認
可
園
増
設
と

園
庭
設
置
な
ど
環
境
改
善

に
頑
張
り
ま
す
。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

申
込
み
昨
年
比
２
９
１
名
増

さ
ら
な
る
増
を



１１月２２日から２７

日の６日間の日程で行わ

れるオークランド市平和

事業交流団に区議会議員

６名が参加する問題で、

共産党は「不明瞭な日程、

７２９万円もの高額な税

金支出、報告書作成が不

明」などを指摘し、実施

に反対しました。詳しく

は次号以降にて。

ニュージーランド
オークランド市
平和事業交流団

区議会議員6名派遣

ちょっと待った！
反対：共産党 賛成：自民、公明、民主、ネット、無所属

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

１２月１９日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

若
者
の
就
労
支
援

充
実
を
区
が
約
束

な
か
つ
か
亮
ニ
ュ
ー
ス

４
４
９
号
で
紹
介
し
た

「
ブ
ラ
ッ
ク
企
業
・
ブ
ラ
ッ

ク
バ
イ
ト
の
根
絶
を
」
の

質
問
に
対
す
る
区
の
答
弁

を
紹
介
し
ま
す
。

◆

◆

◆

◆

区
答
弁
「
企
業
の
雇
用

環
境
に
つ
き
ま
し
て
は
、

大
変
重
大
な
問
題
と
捉
え

て
お
り
ま
し
て
、
こ
れ
を

整
備
す
る
こ
と
は
企
業
と

し
て
当
然
の
責
務
で
す
。

区
の
役
割
と
し
て
は
、
一

番
身
近
な
相
談
窓
口
と
し

て
、
悩
み
を
受
け
止
め
て
、

問
題
の
あ
り
か
を
一
緒
に

考
え
て
、
適
切
な
解
決
方

法
に
つ
な
ぐ
と
い
う
役
割

を
さ
ら
に
充
実
さ
せ
て
い

き
ま
す
。
そ
の
た
め
に
、

都
と
連
携
し
サ
ポ
ー
ト
充

実
、
連
携
の
輪
を
広
げ
て

い
き
た
い
で
す
」

議
会
答
弁
と
は
少
し
わ

か
り
に
く
さ
が
あ
り
ま
す

が
、
大
切
な
ポ
イ
ン
ト
は

「
重
大
な
問
題
」
と
位
置

づ
け
、
相
談
窓
口
と
解
決

へ
の
連
携
を
「
充
実
さ
せ

た
い
」
と
答
弁
し
て
い
る

点
で
す
。
今
後
は
、
そ
の

具
体
化
が
急
が
れ
ま
す
。

以
前
は
…
…

振
り
返
る
と
、
私
が
２

０
０
３
年
に
当
選
し
、
初

質
問
で
取
り
上
げ
た
テ
ー

マ
が
若
者
就
労
支
援
で
し

た
。
当
時
は
「
雇
用
問
題

は
国
と
都
の
役
割
で
す
」

と
区
と
し
て
取
り
組
む
姿

勢
は
皆
無
で
し
た
が
、
よ

う
や
く
こ
こ
ま
で
前
進
さ

せ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

今
後
と
も
、
若
者
就
労

支
援
の
充
実
と
あ
わ
せ
、

住
宅
確
保
や
保
育
園
増
設
、

奨
学
金
充
実
、
ス
ポ
ー
ツ

施
策
な
ど
、
若
者
の
声
を

ど
ん
ど
ん
取
り
上
げ
た
い

と
思
い
ま
す
。

な
か
つ
か
亮

ブラック企業の根絶を
「雇用環境は重大な問題。相談窓口、解決につ

なぐ役割を充実させたい」 ─区が答弁─


